



あまの 四季彩

網野町の人口（人）			
	H31.2末	H31.3末	前月比
0～14歳	1,266	1,259	-7
15～64歳	6,833	6,730	-103
65歳～	4,846	4,838	-8
合計	12,945	12,827	-118

網野市民局ニュース 第3号 H31.4.25発行

前方後円墳に想いを馳せて



街中から見る網野銚子山古墳

毎年、網野町郷土文化保存会（宇野貞夫会長）のみなさんが園路の除草作業を行い、散策しやすくなっています。後円部の墳頂からは、網野の市街地と日本海の雄大な景色を楽しむことができます。なお、6月末までは古墳の整備工事に伴い、立ち入りが制限されますので、お出掛けの際はご注意ください。

みなさん、ご存知ですか？「網野銚子山古墳」

普段、あまり意識して見上げていませんが、京丹後警察署網野交番のとなりから網野銚子山古墳（特に後円部）がとてもきれいに見えます。

網野銚子山古墳は、およそ1600年前の築造と推定される全長198mの日本海側最大級の前方後円墳で、大正11年に国史跡に指定されました。



後円部から日本海を望む

10連休は「ジップライン」で爽快体験！

昨年の秋に続き、引原峠の大銀杏の下でのスリリングな“ジップライン体験”が戻ってきます！

今回は、市内で活動する『ゆるりら』が主催し、楽夕会の協力のもと、5月3日（金・祝）、5日（日・祝）の2日間、全長60mのジップラインが体験できます。



昨秋の体験風景

ジップラインは木々の間に張ったロープを滑車を使って滑り降りる遊びです。

列車がトンネルを抜けると、ジップラインが目飛び込んでくるサプライズを乗客にも楽しんでもらえるよう、京都丹後鉄道と連携し列車の徐行運転をしていただく予定です。



昨秋の体験風景

青空のもと、新緑の中でアクティビティを楽しんでみませんか？

- ジップライン体験■
- 時間：10:00～16:00
- 料金：500円（2回）
- 予約：不要
- ※雨天の際は中止。

丹後ちりめん工場に高校生も興味津々

平成31年4月14日（日）、雨が降りしきる中「第69回京丹後ちりめん祭」が開催されました。網野神社境内を主な会場に行われた多彩な催しの中で、「作り手とつながる工房めぐり」と題し、丹後ちりめん白生地製造工場の見学が行われました。



織機に吊るされた紋紙

昭和8年に創業されたこの織物工場では、現在30台の織機が稼働し、懐かしい「紋紙」などを見ることができました。

紋紙のデータは、フロッピーディスクからUSBへと進歩し、同じ柄の反物を数多く織るスタイルから、柄の違う反物を1反から織るスタイルに変化しています。

参加した地元の高校生は、「地元のことをあまり知らないのでもっと知りたくて参加しました。」と語り、織物によって生糸の産地を上手に使分けるといった説明に熱心に聞き入っていました。



工場を見学する参加者